

COMPTE-RENDU D'ACTIVITES 2023

Dates	Organisateurs	Randonnées
22 et 23 octobre 2022	Jean ERISSET Annie et Michel CHARBONNIER	Assemblée générale, Maison Familiale de Triac-Lautrait (16). <i>27 participants sur la route. Après le samedi après-midi consacré à l'AG, dimanche nous partons pour une randonnée de 50 km. Monuments relatifs aux guerres de religion, route et stèle en l'honneur d'un résistant, vignoble du cognaçais, moulin, pont et bien sûr églises...</i>
Le 5 février	Marie-Agnès ROGER	Journée de l'amitié, marche, à Villebois-Lavalette (16). <i>26 participants. Programme culturel et temps ensoleillé pour cette première sortie de l'année. Visite du château de Villebois et celui de La Mercerie, les halles et un bon repas au restaurant. Un bon début pour 2023...</i>
22 et 23 avril	Marie-Claude et André COUDERC Nicole et Théo PISKORZ	Journée des îles, à Dolus d'Oléron (17). <i>40 participants. Une journée et demi pour cette journée des Îles ! Temps incertain, mais rien ne nous arrête quand il s'agit de pédaler sur l'île. Nous avons profité du jardin de la cousine de Théo et avons dégusté les huîtres du même Théo.</i>
Du 5 au 8 mai <i>Rencontre régionale du Randonneur</i>	Claude GUILLEMETTE	Les Cotentines, à Carentan-les-Marais (50). <i>Quatre jours en Normandie pour quelques arctistes. Un peu de pluie, de beaux paysages, la mer et les plages du débarquement, mais surtout une très bonne ambiance et des hôtes sympathiques.</i>
Du 12 au 15 mai <i>Ouverte aux Amis du Randonneur</i>	Les Brionnais	Randonnée de l'Épine en pays brionnais (79). <i>38 participants, dont 12 randonneurs. Cinquième édition à la demande générale ! Toujours autant de succès, et cette fois pas de pluie. La distribution a eu lieu lors de la semaine estivale.</i>

<p>Du 18 au 21 mai</p>	<p>Jean ERISSET et l'Arc</p>	<p>Rencontre nationale du Randonneur à Lathus-Saint-Rémy (86).</p> <p>Durant le week-end de l'Ascension, les Amis du Randonneur ont découvert la magnifique région du Haut-Limousin, donc très vallonnée. Jean s'était chargé de contacter le centre de La Voulzie , hébergement qui a convenu à tout le monde. Chaque soir, quelques membres de l'ARC se relayaient pour tenir le bar.</p>
<p>Du 26 au 29 mai</p>	<p>Christine et Raymond DURANCEAU</p>	<p>Week-end des Provinces à Mamers (72)</p> <p>30 participants. Christine et Raymond nous avaient conviés sur leurs anciennes terres sarthoises. Ils connaissent bien la région et ont ainsi pu nous faire découvrir des coins méconnus. Quant à leurs amismerci pour l'aide qu'ils leur ont apportée dans la confection des apéros.</p>
<p>Le 4 juin</p>	<p>Jean-Yves MOUNIER</p>	<p>Randonnée Désirée.</p> <p>6 participants. Six courageux grimpeurs pour un festival de ponts. Sur les photos, ils semblent heureux et un peu mouillés ...</p>
<p>Du 23 au 25 juin</p>	<p>Christian BAUDIN</p>	<p>Week-end cyclo-camping, à La Mothe-Saint-Héray (79).</p> <p>5 participants. Ils se sont retrouvés le vendredi après-midi, ont roulé le samedi jusqu'à Lezay, avec une température élevée. Le dimanche, chacun retourne chez soi. Un superbe week-end. « Si le cœur vous en dit ! » a dit Christian....</p>

<p>Du 12 au 19 août</p> <p><i>Ouverte aux Amis du Randonneurs</i></p>	<p>Marie-Claude et Luc RIOLAND</p>	<p>Semaine estivale à Montgivray (36).</p> <p><i>44 participants dont 10 randonneurs. Une belle découverte de cette région de l'Indre, très vallonnée, rendue célèbre par l'œuvre de George Sand. Une grande place à la culture avec exposition de peinture et visite d'atelier d'un sculpteur, sans oublier les moments de convivialité de fin d'après-midi. Huit jours d'organisation, c'est lourd, a dit Luc, mais il a bien su gérer le groupe. Une bonne semaine et un camping agréable.</i></p>
<p>Du 26 au 28 août</p>	<p>Jean-Yves MOUNIER</p>	<p>Week-end estival à Cozes (17).</p> <p><i>25 participants. Regroupés au camping de Cozes, nous avons pu rouler à travers les vignes, frôler les bords de mer et redécouvrir les églises romanes.... La météo était de la partie, et la bonne humeur aussi !</i></p>
<p>Du 2 au 4 septembre</p> <p><i>Ouverte aux Amis du randonneurs</i></p>	<p>Christiane et Paul MARTIN</p>	<p>Randonnée en pays sablais, à Sainte-Foy (85).</p> <p><i>28 artistes, dont 5 randonneurs. Trois parcours autour des Sables d'Olonne, trois jours de découverte qui vous ont donné, peut-être, l'envie d'y retourner.</i></p>
<p>Du 8 au 10 septembre</p>	<p>Gérard GOMY</p>	<p>Rencontre de Lezay (79).</p> <p><i>5 participants. Pour cette dernière randonnée de l'année, Gérard a proposé 3 parcours dans le sud Deux-Sèvres. Beaucoup de choses à voir etbeaucoup de chaleur !</i></p>

Tout ceci est un résumé succinct de nos activités. Pour plus de détails et surtout pour les photos, vous pouvez bien sûr vous rendre sur le site de l'ARC.

Un grand merci global pour tous les organisateurs qui donnent de leur temps et de leur énergie pour nous préparer ces parcours et souvent, également, trouver les moyens d'hébergement.